Un jour, une pensée, un texte... 24 Février 2021

« Si la seule solution est la mort, nous ne sommes pas sur la bonne voie. La bonne voie est celle qui mène à la vie, au soleil. »

Albert Camus Le mythe de Sisyphe

« La portion de l'humanité qui peut bénéficier des réalisations chaque jour plus étonnantes de toutes les techniques ne devient-elle pas esclave, anéantie psychologiquement dans sa victoire ? L'homme ne reste plus lui-même, ni le maître de tant de pouvoir. Il n'est bientôt plus que leur jouet pitoyable, à moins qu'il ne s'élève en son âme à un détachement, tendant à être total. A moins qu'il ne se veuille capable d'user de tout ce qui est, selon l'utilité, sans se laisser ligoter par rien, prêt réellement à s'en défaire pour se retrouver. Dans une vie à ce point submergée de « choses », nulle « personne » ne sera plus possédante, à moins qu'elle ne se tienne détachée, prête à laisser quasi tout, résolue au don. Faute de qui il n'y aura bientôt plus en ce monde aucune personne, même plus de possédants ; seulement des hommes possédés par les choses. »

Abbé Pierre 12 Août 1960